

aedifion unterstützt junge Menschen mit Spende an Kölner Verein Wellenbezwingen e.V.

- aedifion spendet 1 066 Euro an den gemeinnützigen Verein Wellenbezwingen e.V.
- Spendenaktion fördert Wohlbefinden und Resilienz von Kindern und Jugendlichen

Köln, 08/26/2025. Surfen als Lebensschule: Sport und gemeinsame Erlebnisse in der Natur stärken nachweislich Selbstwirksamkeit, Resilienz und einen bewussten Umgang mit der Umwelt. Das Kölner Technologieunternehmen aedifion hat im Rahmen seiner Teilnahme am 24-Stunden-Radrennen „Rad am Ring“ eine Spende in Höhe von 1066 Euro an den gemeinnützigen Verein Wellenbezwingen e.V. übergeben. Für jeden gefahrenen Kilometer seines Radrennteams spendete aedifion einen Euro an den Verein, der seit 2021 surfttherapeutische und sportpädagogische Angebote für junge Menschen organisiert.

Einsatz für Selbstwirksamkeit und eine positive Lebensperspektive

Mit der Spende unterstützt aedifion das Engagement von Wellenbezwingen e.V. für Kinder und Jugendliche, die aufgrund sozialer oder gesundheitlicher Barrieren keinen Zugang zum Surfsport haben. Die Erlebnisse an den Surfdays vermitteln ihnen wertvolle Kompetenzen und Werkzeuge, um Strategien für ihre Herausforderungen zu entwickeln, und die alltäglichen „Lebenswellen“ zu meistern.

„Durch das Surfen lernen Kinder, ihre Ängste zu überwinden und die Herausforderungen des Lebens selbstwirksam zu bewältigen“, erklärt Michael Baldauf, Projektleiter und Gründer von Wellenbezwingen. „Die Spende hilft uns, unsere Arbeit weiter auszubauen und noch mehr junge Menschen zu erreichen.“

Felix Dorner, CFO und Mitgründer von aedifion: „Es ist bedauerlich, dass in Deutschland noch immer nicht alle Kinder die gleichen Startbedingungen haben. Wellenbezwingen zeigt eindrucksvoll, wie Sport und Naturerlebnisse dabei helfen, wertschätzende Beziehungen zu knüpfen und eine positive Lebensperspektive zu entwickeln.“

Neben seinen zwei Hauptprojekten in Deutschland, die in Zusammenarbeit mit der Flüchtlingshilfe Langenfeld e.V. und der Elterninitiative herzkranker Kinder Köln e.V. durchgeführt werden, unterstützt Wellenbezwingen e.V. auch surfpädagogische Projekte im Ausland, darunter „Olas de Esperanza“ in Costa Rica und den „Club Royal Surf Solitaire“ in Marokko.

Über aedifion

Als Kölner PropTech mit rund 90 Mitarbeitenden betreibt aedifion Deutschlands führende Softwarelösung für die Optimierung des Gebäudebetriebs. Dreh- und Angelpunkt dieser Technologie ist die KI-basierte Cloud-Plattform, mit der Energieverbrauch, CO₂-Emissionen und Betriebskosten von Gebäuden um bis zu 40 Prozent gesenkt werden können. Die Plug-and-Play-Lösung sammelt Echtzeit-Betriebsdaten, identifiziert Fehlfunktionen und gibt klare Handlungsempfehlungen für die Betriebsoptimierung. Das Unternehmen vereint ingenieurtechnisches Fachwissen in einem breiten Lösungsportfolio und richtet sich an Asset Manager und Asset Owner, die den Wert ihrer Gebäude steigern und ihr Portfolio schnell und einfach ESG-konform gestalten wollen.

Presse-Kontakt

aedifion GmbH
Magdalena Sturm
Hohenzollernring 72
50672 Köln
Telefon: +49 221 98650-770
press@aedifion.com

Über Wellenbezwingen e.V.

Wellenbezwingen e.V. bietet seit 2021 surfpädagogische Projekte für Kinder und Jugendliche an, welche durch soziale oder gesundheitliche Barrieren keinen Zugang zum Surfsport haben. Ziel des Vereins ist es, junge Menschen durch den Surfsport in ihrer Selbstwirksamkeit zu fördern und ihnen somit praktische Lebenshilfen für die Herausforderungen des Alltags an die Hand zu geben. Das multiprofessionelle Team arbeitet ehrenamtlich auf Grundlage sportpädagogischer Konzepte und wird durch Spenden, sowie Fördergelder finanziert.

Presse-Kontakt

Wellenbezwingen e.V.
Freda Stoll
Haus des Kölner Sports
Ulrich-Brisch-Weg 1
50858 Köln
info@wellenbezwingen.de